

El CEIP Gasparot se despide de los barracones iniciando el curso escolar en el nuevo centro

En torno a 4.856 alumnos y alumnas de Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato inician nuevo curso escolar en la Vila Joiosa

Arranca un nuevo curso escolar en la Vila Joiosa y con él, una nueva etapa para la comunidad educativa del CEIP Gasparot, que este curso 2022/23 estrena nuevo centro despidiéndose de 15 años de enseñanza en barracones. “Tras más de una década de enseñanza precaria en barracones, consentida por anteriores gobiernos de la Vila y la Comunitat Valenciana, la comunidad educativa del Gasparot inicia hoy una nueva e ilusionante etapa en un colegio digno, sostenible y lleno de recursos que el Ayuntamiento y la Generalitat han hecho posible con la incansable colaboración de la dirección facultativa y AMPA del colegio Gasparot”, ha manifestado el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, con motivo del inicio del curso escolar en el nuevo centro de educación pública. Por su parte, el concejal de Educación, Xente Sebastià, también ha querido hacer una mención especial al inicio de curso en el nuevo colegio Gasparot. “Sin duda es un día muy ilusionante para todo el alumnado, las familias, el equipo docente del Gasparot, y el departamento de Educación del Ayuntamiento de la Vila, ya que hoy, por fin, comienza una nueva etapa educativa para todos ellos en un nuevo colegio acorde a las necesidades de la comunidad educativa del CEIP Gasparot, que dignifica la enseñanza en sus aulas”, dice el edil de Educación. **4.856 alumnos inician nuevo curso en la Vila Joiosa** En total, 4.856 alumnos de Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato inician nuevo curso en las aulas en los centros públicos de enseñanza en el municipio. La concejalía de Educación del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, la empresa concesionaria de la limpieza de las instalaciones educativas, y el personal municipal de Servicios Técnicos, un año más, han unificado esfuerzos para que todos los centros esté listo para el inicio del curso escolar. Este curso 2022/23 son 71 los alumnos y alumnas en las aulas de Infantil 2 Años habilitadas por los centros educativos de la Vila Joiosa, a excepción del CEIP Dr. Álvaro Esquerdo, de un total de 1.216 alumnos que componen este curso de Infantil en el municipio. En educación Primaria, serán 1.712 los que conformen esta etapa educativa para este curso. El desglose de los 7 centros de educación pública del municipio es de:

CEIP Poble Nou con 357 alumnos, CEIP Francisca Ruiz Miquel con 417 alumnos, CEIP Ermita con 219 alumnos, CEIP Gasparot con 295 alumnos, CEIP Esquerdo con 633 alumnos, CEIP Mare Nostrum con 382 alumnos y CEIP Hispanitat con 625 alumnos. En cuanto a educación Secundaria y Bachillerato, se incorporarán este curso un total de 1.928 alumnos a los IES de la Vila Joiosa, distribuidos en 726 estudiantes para el IES Malladeta (598 en ESO y 128 en Bachillerato), 605 harán lo propio en el IES Marcos Zaragoza (413 en ESO y 192 en Bachillerato), y 597 en el IES Marina Baixa (479 en ESO y 118 en Bachillerato). El edil de Educación, Xente Sebastià, ha comunicado que el inicio de curso se ha dado con normalidad y sin incidentes en todos los centros educativos; y añade que en las últimas semanas, el área de Educación del Ayuntamiento ha recibido numerosas peticiones de alumnado de nueva matrícula. Un hecho inusual, afirma Sebastià, sobre el que el departamento de Educación continúa trabajando para formalizar su inserción educativa cubriendo las vacantes disponibles en los colegios e institutos del municipio para este curso 2022/23.

Noticia publicada el 12 de Septiembre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

